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令和６年度 笠原地域地区懇談会（要旨） 
 

１ 概要 

【テーマ】 第８次総合計画及び令和６年度主要事業について 

【日 時】 令和６年６月28日（金） 19：00～ 

【場 所】 笠原交流センター 大ホール 

 

２ おもな意見 

 ①(事前質問)モザイクタイルミュージアムに来る観光客をターゲットに、土曜日、日曜日に多治見駅から笠原町に向け

て自動運転バスを運行させてみてはいかがですか。 

  回答(市長) 

   今年度から自動運転バスの運行の可能性を検証する調査事業を岐阜県と連携して実施します。来年度以降にホワイ

トタウンでの試験走行を目指しています。 

    

 ②(事前質問)笠原体育館に冷暖房を設置していただけませんか。 

  回答(市長) 

   市有施設全体の修繕等の緊急度や優先順位を考慮し、検討しています。 

 

 ③(事前質問) 休耕田、空地が多く雑草が茂っています。所有者に連絡していただけないでしょうか。 

  回答(市長) 

   対象箇所が農地（休耕田）であれば農業委員会事務局、空地であれば環境課で、現地確認を行った上で所有者へ除

草等を依頼する文書を送っています。具体的な場所を担当部署へご連絡いただくようお願いします。 

 

 ④東鉄バスの減便について市としてどのように捉えていますか。また200円バスの廃止による対策などはありますか。 

  回答(総務部次長) 

   バスの減便は、運転手不足によるものと伺っており、対応は難しいと考えています。200 円バスについては、より

良い代替案を現在準備しておりますので、いましばらくお待ちください。 

 

 ⑤新庁舎移転時に駅南の駐車場を駅北と同じようなサービスにする考えはありますか。また本庁舎の跡地利用につい

て教えてください。 

  回答(総務部次長) 

   新庁舎建設を待たず、交渉が整い次第、駅南立体駐車場もご利用いただけるよう調整を進めています。 

現本庁舎の跡地については、地域の皆様のご意見も伺いながら、市民委員会で１、２年時間をかけて案を作ってい

きたいと考えています。 

 

⑥笠原小中学校開校後、現笠原中学校の跡地を活用する予定はありますか。 

回答（教育長） 

 まだ決定しておらず検討を始めた段階です。 

 

⑦地区懇談会では選挙戦の折込ビラのことなどを質問しても回答されないのでしょうか。 

回答（総務部次長） 

   しかるべき手続き、場所の中で検証されるべき案件のため、地区懇談会の場では回答いたしかねます。 

 

 ⑧多治見駅南側の駅看板の文字が見えづらいです。改善していただけませんか。 

  回答(総務部次長) 

   所有を確認して後日回答いたします。 
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  回答(都市政策課) 

   表示物は市所管のものです。早急な改善は難しいですが、南北自由通路の改修時に併せて改善できればと考えて 

おります。 

    

 ⑨新庁舎建設で不足が予想される駐車場について、駅北のロータリーの上に作ってはどうですか。 

  回答(総務部次長) 

   過去に検討をしましたが、都市計画法上の問題で断念いたしました。現在駅周辺の駐車場需要を調査しています。 

駐車場建設が必要との結論が出れば、場所も含めて今後検討していきます。 

    

 ⑩認定こども園が出来ることにより陶芸工房が廃止となります。別の場所に移して事業を継続していただけませんか。 

  回答(環境文化部長) 

   市内では類似施設として学習館や民間の施設もありますのでそちらを利用いただくようお願いします。また笠原 

小中学校に陶芸教室ができますので、休日や夜間に市民に利用いただけるようにしていく予定です。 

    

 ⑪アザレアホールの代わりにできた笠原交流センター大ホールはステージ発表には小さいと思います。子どもからお年

寄りまでが利用できる大きなステージを認定子ども園、小中一貫校のどちらかに作っていただけませんか。 

  回答(環境文化部長) 

   アザレアホールに比べれば小さいですが、他の市立公民館と比較して小さいわけではありません。 

  回答(教育長) 

   笠原小中学校はアリーナと武道場に分けて体育館を建設する予定です。地域開放施設として地域行事で使用いただ 

  ければと思います。 

     

 ⑫駅周辺でシェアサイクルの利用が多くなっています。道路標識を増やしていただけませんか。 

  回答(総務部次長) 

   交通標識は警察の担当となります。所管課を通じて警察へ伝えます。 

 

⑬現在の駅北庁舎に本庁舎が入ればいいのではないですか。また新庁舎の駐 

車場は地下駐車場を作ればいいのではないですか。新本庁舎建設予定地はいつまで現在の状況なのか教えてくださ

い。 

  回答(総務部次長) 

   現在の駅北庁舎には、本庁舎の機能が入る余剰スペースはありません。地下駐車場は建設に非常にコストがかかる

ため断念しています。新本庁舎建設予定地は試掘や文化財の調査がある関係で貸し出すことは困難です。なるべく早

く建設工事に着手できるように進めていきます。 

 

 ⑭選挙における市長の確認団体はどのようなことをされているんですか。 

  回答(総務部次長) 

   しかるべき手続き、場所の中で検証されるべき案件であるため回答いたしかねます。 

 

 ⑮多治見橋のタイルがボロボロの状態でした。県の管轄ということですが、市として放置しておくのは良くないのでは

ないですか。 

  回答(産業観光課長) 

   タイルの張り替えについては県に対して要望をしておりますのでしばらくお待ちいただければと思います。 

 

    

  

  


